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ESSEY  SAINT-MAX  CYCLO 
 
 

       Essey-les-Nancy, le 7 décembre 2017 
N° affiliation : 07321 
Siège social : Hôtel de Ville 
54270 - Essey les Nancy 
 

 
 

 

 
 
 

 
 
 
 

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE 
DU 6 DECEMBRE 2017 

FOYER SOCIOCULTUREL DE SAINT MAX 
 

 
Membres présents : 
 
Membres du bureau :  Charles DELISEE : Président 
    Jacques METTAVANT : Trésorier 
    Germain COURRIER : Secrétaire 
 

 Membres invités :  
      
     Michel BREUILLE : Maire d’Essey-lès-Nancy 
     Gilles SAPIRSTEIN : Adjoint aux sports d’Essey lès Nancy 
     Philippe TAKACS : Adjoint aux sports de Saint-Max  
     Martine DIRAND : Présidente de l’OMS d’Essey lès Nancy 

Membres licenciés : P.BARAN, B .BARBIER, C.BARBIER, C.BASSELIN, T.BON, 
N.BRION, JP.BLARD, E.BOURTHOURAULT, F.CHAGRIN, 
E.DOHR, G.DUTERME, G.FAVIER, P.FERVEUR, G.PHILIPPE, 

 G.GRANDADAM, M.GRANDMOUGIN, JC.HAZOTTE, R.HETZEL, 
C.JOLY, A.NUSS, J.OLRY, S PEIFFER, P PERRIN, A et G 
PERNOSSI, JC POLITANO, H.SIMON, D SCHNABEL, J et 
JY.TRAP, E.VALLIERE, A.VALTA. 

Membres excusés :  E.BERNARDE, Eric PENSALFINI : Maire de Saint-Max 
 
A 20 h 15, le Président ouvre l’Assemblée Générale en remerciant les différents membres 
invités ainsi que les membres présents du club.  
 
Le quorum est atteint. 
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RAPPORT MORAL 2017 
 

A la fin du rapport moral, le Président lit le courrier d’Erwan BERNARDE confirmant son 
désir d’assurer la présidence du club. Ses différents projets joints à ce courrier seront 
traités lors d’une prochaine réunion. 

 
Approbation du rapport moral à l'unanimité  
 
En annexe 1    

 
BILAN D'ACTIVITÉ 2017 

 
Approbation du bilan d'activité à l'unanimité 
 
En annexe 2 

 
Rapport financier  
 

Jacques METTAVANT présente le rapport financier 2017  
Le vote du rapport financier est approuvé à l’unanimité ainsi que le budget prévisionnel de 
l'année 2018 
 
En annexe 3 

 
Remplacement des membres sortants  
 

Charles DELISEE renouvelle son mandat.  
 
A ce jour les autres membres sont : Erwan BERNARDE, Jacques METTAVANT, Guy 
DUTERME, Germain COURRIER, Gilbert PERNOSSI et François CHAGRIN. Si nos statuts 
stipulent que le C.A. soit composé de 8 membres il sera nécessaire de le compléter.  
 

Questions  diverses  
 
 Tenue du club  
 

Certains cyclos pensent que les différents vêtements du club ne sont pas de bonne qualité 
(cuissards, fermetures « éclair » des maillots) C’est la raison pour laquelle à ce jour ils ne 
se sont pas équipés. Des améliorations seront demandées à notre fournisseur pour 
remédier à ces inconvénients afin de satisfaire le maximum de personnes. 
L’Assemblée Générale valide la remise de 15 € pour le maillot « été », le cuissard « été » et 
le gilet. La participation du club sera de 20 € pour le coupe-vent, le corsair, la veste 
« hiver » et le cuissard « hiver ». 
 

 Cotisation  
 
 Les nouveaux adhérents seront exonérés de cotisation pour une année. 
 
 Formation 1er secours  
 

Henri SIMON participera à la formation PSC1. Le club prendra à sa charge la participation 
au stage : 40 €. 
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Subventions  
 
Après un débat entre les différents participants, il s’avère que pour l’année 2018 il ne sera 
pas demandé de subventions aux deux municipalités. 

 
Interventions des personnalités  

 
Philippe TAKACS  
 
Encourage Erwan BERNARDE pour sa nouvelle fonction au sein du club et se félicite que le 
club ait le souci permanent de la sécurité. 
 
Philippe TAKACS rappelle qu’il existe au niveau de la métropole un plan vélo pour améliorer 
la circulation.  
 
Il renouvelle les excuses du maire de Saint Max ainsi que celle du président de l’OMS de 
Saint-Max. 
 
Michel BREUILLE  
 
Il adresse ses remerciements à Charles DELISEE en tant que président du club. 
 
A la suite d’une remarque de JC HAZOTTE concernant les pistes cyclables (entretien, pas 
d’uniformisation des barrières et couleur de celles-ci) le Maire peut se faire le relais de 
toutes ses remarques auprès de la métropole pour améliorer la sécurité des cyclos. 
 
Gille SAPIRSTEIN  
 
Il félicite .le Président Charles DELISEE pour son travail réalisé au sein du club depuis sa 
création. 
 
Il se fait l’interprète d’une demande de Pascal LAURENT (responsable boucle verte) pour 
encadrer 2 sorties vélo le 3 juin 2018. 
 

Remerciements  
 
Il a été remis un cadeau à Charles DELISEE pour le remercier de tout ce qu’il a fait pour le 
club depuis sa création. 
 
La fin de cette Assemblée Générale s’est prolongée autour du pot de l’amitié. 
 
 Le secrétaire       
 
 Germain COURRIER      


